

## résidences immobilier

Polo Properties vous propose un spacieux appartement d'une superficie de 76m² carrez, traversant et situé au dernier étage d'un charmant immeuble des années 1940.Ce bien bénéficie d'un emplacement idéal, à proximité immédiate des commerces, des lignes de tramway et du centre-ville. La coulée verte et la place Masséna sont accessibles en seulement 5 à 10 minutes à pied.Entièrement rénové par un architecte, l'appartement comprend un grand séjour avec cuisine américaine équipée de 40m²et s'ouvrant sur un balcon exposé sud-ouest offrant une vue imprenable sur la ville. Il dispose d'une chambre ...

Polo Properties offers you a spacious 76m² carrez apartment on the top floor of a charming 1940s building. The property is ideally located, close to shops, tramway lines and the city center. The green corridor and Place Masséna are just a 5 to 10-minute walk away. Entirely renovated by an architect, the apartment features a large living room with a 40m² open-plan kitchen opening onto a south-west-facing balcony with a breathtaking view of the city. It features a bedroom with access to the balcony and a second bedroom overlooking the courtyard, each with its own shower room. A separate toilet ...

## **POLO PROPERTIES**

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME Contacter l'agence









